



RETRAITE : NON À LA RÉFORME

TRAVAILLER PLUS LONGTEMPS, C'EST NON !

NI 1 JOUR, NI 1 MOIS, NI 1 AN

Le 19 janvier dernier, partout sur le territoire, plus de deux millions de travailleuses et travailleurs, de jeunes, de retraité·es se sont mobilisé·es, mis en grève et/ou ont manifesté, dans le public comme dans le privé, contre la réforme des retraites de ce gouvernement.

Cette réforme est inacceptable et va à l'encontre des intérêts de la population. Elle ne s'y trompe pas, puisque même avant d'être dans la rue plus de 600 000 personnes ont déjà signé la pétition intersyndicale.

Les travailleuses et les travailleurs aspirent à partir à la retraite en bonne santé, et avec un niveau de retraite qui permette de vivre dignement. Le message est très clair : le gouvernement doit renoncer à la fois à l'âge de départ à la retraite à 64 ans et à l'accélération de l'augmentation de la durée de cotisation. D'autres solutions existent, elles ont malheureusement été balayées d'un revers de main.

Pour continuer de montrer notre opposition à cette réforme et exiger son retrait, tous et toutes dans la rue

Mardi 31 janvier

St Claude : 10h sous Préfecture

Dole : 10h30 avenue de Lahr

Lons le Saunier : 15h place de la liberté



Aucune urgence économique à réformer le système de retraite qui n'est pas en danger, dixit le COR.

1200€ brut de pension minimum : Seulement si 43 annuités au SMIC !
(2 conditions pratiquement jamais réunies au moment du départ...)

A 60ans, 65% des salarié·es ne travaillent déjà plus !
Augmenter l'âge de départ à la retraite revient donc à prolonger des situations de précarité inadmissibles.

LA RÉFORME DES RETRAITES



64 ANS C'EST NON!
Signez la pétition!

93% des actif·ves sont opposé·es à un report de l'âge légal de départ à la retraite.

Plus de 600 000 personnes ont déjà signé la pétition intersyndicale
À ton tour de signer en flashant le QR-CODE

